

Aux prêtres, diacres... et diocésains

Chers Amis,

Nous comprenons la nécessité du confinement pour notre sécurité sanitaire. De notre mieux, en fonction des moyens dont nous disposons, nous nous efforçons de conserver des liens par les moyens de communications actuels : téléphone, internet... Cela nous permet également de manifester notre compassion en posant des actes de solidarité envers les personnes les plus fragiles. Il n'empêche que nous ressentons un manque de relations dont nous avons l'habitude à telle ou telle occasion.

Beaucoup d'entre vous m'expriment leur impatience en ce sens. Qu'en est-il de ce beau moment d'Eglise que nous vivons tous les ans avec le pèlerinage du diocèse à Lourdes ? Après avoir échangé avec nos responsables diocésains les plus concernés, d'autres évêques, des médecins, le directeur diocésain des pèlerinages, le directeur de l'hospitalité diocésaine, je me vois contraint de vous annoncer officiellement qu'il n'y aura pas de pèlerinage à Lourdes comme cela était prévu. Il est inutile d'évoquer les multiples raisons. Elles sont évidentes. Ce n'est pas une surprise!

Pour la semaine du 12 au 18 juillet 2020, Nous réfléchissons à pouvoir vous faire des propositions de temps de prière en famille, en paroisse et pourquoi pas des célébrations à Bernay dans le cadre de la Basilique Notre Dame de la Couture qui est notre sanctuaire marial? Plus que jamais, nous avons beaucoup de situations à confier à Marie ainsi que de nombreuses personnes à lui recommander avec le COVID-19. Je reviendrai vers vous dès que des questions dont j'ignore la réponse me seront fournies. Peut-être devra-t-on trouver une autre date dans l'année?

Dès maintenant, je tiens à vous annoncer une nouvelle plus heureuse. J'ai la joie de vous informer que j'ai prévu d'ordonner diacre Morgan POTIER, en vue du ministère presbytéral. Son ordination diaconale aura lieu au Neubourg le 6 septembre 2020 à 15h30.

Je vous recommande de noter cette date « au crayon » dans vos agendas. Au cas où cela serait encore impossible, je retiendrais la date la plus proche. L'ordination diaconale de Morgan devient prioritaire par rapport aux autres engagements que j'ai pris.

Très vite, je vous informerai des dispositions envisagées pour la Messe Chrismale.

Je vous suis reconnaissant de respecter les processus de la communication diocésaine... A chacun de vous, je redis mon souci d'être à vos côtés dans la prière et la communion au Christ Ressuscité.

+ Ch. Yourd + Christian NOURRICHARD Évêque d'Évreux